

La lumière à Fatima

A Fatima, la lumière est omniprésente

La lumière prime sur tout puisque Dieu est lumière. Le message baigne dans cette lumière étincelante du début à la fin.

Les apparitions ont lieu à midi, heure solaire, au zénith, dans un ciel toujours pur

L'ange indistinct de 1915 est « plus blanc que neige »

Celui de 1916 est « comme taillé dans la lumière »

A la deuxième apparition, ses paroles se gravent dans l'esprit des enfants « telle une lumière »

Lucie a un nom prédestiné : « Lumière »

Marie est « plus brillante que le soleil », sa robe uniformément immaculée, avec un globe d'or sur sa poitrine et une étoile scintillante au bas de sa robe

Son visage est plus étincelant encore, au point d'éblouir les bergers

Elle porte au bras un chapelet lumineux

Elle vient toujours précédée d'éclairs

Dès le 13 mai, ses mains enveloppent les enfants dans sa lumière surnaturelle

Le 13 juillet, Marie parle d'une lumière inaccoutumée qui annoncera le terrible châtement de la Seconde guerre mondiale

Le 13 octobre, la Dame de lumière commande au soleil qui sursaute avec une féerie de couleurs

A Pontevedra, en 1925, Lucie voit Jésus enfant resplendissant de lumière. De même en 1926

A Tuy, en 1929, Lucie contemple dans la chapelle miraculeusement illuminée, la vision terminale de la Très Sainte et glorieuse Trinité. Lumière par excellence, elle voit notamment au centre, s'élever une grande croix lumineuse. De la main gauche du Crucifié s'échappe un faisceau cristallin

A Fatima la Trinité resplendit en Marie, l'Immaculée, et en fait le joyau de cette création qui rayonne à son tour la pure lumière trinitaire.